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! ! ! !本报讯（记者 钟喆）安静一阵子的
中国足球世纪审判，再起波澜。昨天，辽宁
司法方面传来消息，新一轮反赌扫黑案将
在下周开庭。谢亚龙、蔚少辉、李东生、申
思、祁宏都将走上法庭，接受审判。

这次开庭是足坛反赌扫黑案第二批
审判。不过地点从铁岭、丹东扩大到沈阳。
据了解，这次庭审将于 !月 "!日开始，先
在丹东市中级人民法院审理谢亚龙、蔚少
辉等原足协官员的案件。!月 "# 日，申
思、祁宏等球员的案件将在沈阳市中级人
民法院开庭。此外，备受关注的原中国足
协副主席南勇被关押在铁岭，有消息称，
他也将在本月 "#日受审。

按照首次审判的情况，法院会在审理
前三天贴出公告，也就是说，谢亚龙、申思等涉案
人员的具体受审时间将在本周末左右集体公布。
目前，申思和祁宏的律师已接到法院方面的

电话，但到昨天为止，他们还没有拿到书面通知。

! ! ! !本报广州今日电（记者 关尹）意大利名
帅里皮即将牵手恒大？如果这位前世界杯冠军
教头来中国执教，毫无疑问将是轰动世界足坛
的一桩爆炸性新闻。不过，在昨天的恒大皇马
足校启动仪式上，许家印首次公开回应：这并
不是真的。
其实，国外媒体已几次爆料里皮与恒大之

间的绯闻。昨天，某知名意大利杂志再次言之
凿凿地表示，“银狐”里皮明年将飞赴中国执教，
并称他与中超冠军签署了一份为期 "年的合
同，而且恒大方面还为里皮提供了一栋海景别
墅，其中将包含人工湖和私人公园等高档设施。

记者昨天忍不住向许家印问起这个“题外
话”，他无奈地笑了笑：“我希望大家能够配合
我们，不要听信外界的谣言。恒大现在亚冠和联
赛都是关键时刻，需要的是稳定大局，这或许是
某些人要扰乱恒大军心。”不过，他又加了一句：
“如果里皮人来了，那就不是谣言；没来，那就
都是谣言。”最后这样的表态，也耐人寻味。
记者侧面了解到，恒大邀请里皮执教一事

并非空穴来风，不过却并非现在就要换帅，毕
竟李章洙带队的成绩也还不错。“应该是在明
年。到时候，恒大绝对又会成为中国乃至世界
足坛的焦点！”

! ! ! !本报广州今日电（记者 关尹）昨天，
在恒大皇马足校全国招生启动仪式上，恒
大俱乐部宣布，将面向全国正式招收第一
批学员，开始为中国足球培养青少年人才。

恒大直接与欧洲豪门皇马俱乐部合
作，在广东清远市开办足球学校，设计规模
达到惊人的一万人。足校将于今年 $月 %

日正式开学，首期招生为 &%#'人，主要对
象为 (至 %%岁的孩子，相当于小学二年级
到六年级的学生。

有人怀疑，现在独生子女多，踢球的孩
子这么少，恒大能否招满 &%#'人？恒大老板
许家印表示，他对此非常有信心。“招生工作
是非常庞大和艰巨的，但我们会利用恒大在
各地分公司的优势，不惜一切代价。”据了

解，从 !月 "&日起，恒大将在全国 "!个省、
自治区和 !个直辖市，面向 )#%')所小学的
!#(*万名小学生派发 %$''万份招生简章
及宣传海报，确实够花血本。
许家印还表示，恒大皇马足校的一大

特点，就是非常重视学生的文化基础教育，
因此特意与华南师范大学合作。“按照欧洲
的理念，不需要一天到晚训练，孩子必须学
好文化知识。”

不过，足校每年学费为 &+#万元，有人
算过一笔账，如果一个孩子用 *年时间读完
小学和初中，至少需要花费 "*万元，这显然
不是一个普通家庭能轻易承受的。许家印
回应道：“对于好的、困难的苗子，我们会与
中国扶贫基金会合作，减免甚至全免费用。”

关键词 性质
申思一案在本次足坛世纪审判中，有

特殊性。和杨一民、张建强、陆俊等案犯的
调查过程不同，他经历了被监视居住、取保
候审、再被批捕的过程。

早先，外界普遍认为，在沈阳被监视居
住一段时间后，申思被取保候审是从轻发
落的信号。但后来再度被批捕，让案件变得
扑朔迷离。甚至有猜测，这对于申思来说不
是一个好消息。昨天，胡雪律师表示，“从法
律的角度来讲，监视居住和被批捕的性质
相同。案件的审理结果，并不能根据这一点
来定性。”

据了解，申思目前正在沈阳一家看守
所里等候审判。而此前，他一直在沈阳一家
招待所里被监视居住。“他再次被带回沈阳
的时间，大概是过年前的一周左右。”

关键词 状态
一夜之间满头白发的杨一民，让外界

感慨。申思目前状态如何？备受关注。

胡律师介绍，自己曾专程到沈阳探望
过申思。“看守所的各方面条件有限，肯定
不如在外面。但申思的精神状态还可以，不
是很多人想象中崩溃了的样子。”
今年，申思 &$岁。被调查前，他给外界

的普遍印象是精神、干练。“现在，他在看守
所里也常常思考一些问题。我和他接触后
的感觉是，申思是个很成熟的人，能够承受
将要发生的一切。”

胡律师在看守所见到申思时，他并没
有像杨一民那样，一夜愁白头。“他的头发
梳理得挺整齐，整个人收拾得很干净，也没
有留胡子。偶尔看到几根白发，对于一个近
!'岁的人来说，也挺正常。”

关键词 保密
申思参与赌球，案情是庭审阶段最关

键要素。从早先外界披露的信息来看，他和
祁宏、江津等涉及的赌球案情，只有末代甲
,的一场比赛。

昨天，当本报记者试图询问案情时，胡
律师委婉地谢绝了。“我和申思的家人已经

有过多次沟通，并达成了口头上的协议。在
开庭之前，不对外界介绍任何有关案情的
信息。”

胡律师表示，之所以这样做，主要是怕
案情披露后，外界的舆论给法官造成影响。
“我们期待申思一案能够得到公正的判决。”

关键词 孩子
在被调查的将近两年里，申思曾被取

保候审。这期间，胡雪和当事人有了更多在
一起沟通的机会。
“申思爱球，爱他幸运星俱乐部的那些

弟子。”胡雪说，作为申思的律师，他的职责
只负责申思涉及赌球这一桩案子。“但后来
和申思逐渐熟悉后，他经常向我请教孩子
们未来的发展涉及到的法律问题。”

胡律师回忆，申思一直在规划孩子们
的足球道路。“他说，这些孩子是中国足球
未来的希望。如果把他们教好，以后完全可
以组建一支职业俱乐部打中超。”只是，申
思时常会因为自己涉案，担心影响到弟子
们的前途。 本报记者 钟喆
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年近四十，申思却迎来了人生

中最大的困惑。
昨天深夜，代理律师胡雪接受

了本报独家采访。胡律师已经接到
了沈阳市中级人民法院的电话通
知，申思一案将在下周三上午9时
开庭。“我准备下周二动身去沈阳。
如果有必要，也可能提早一点去。”

打
黑
案
下
周
二
再
开
庭

每年学费3.5万元
恒大皇马足校面向全国招生
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许家印否认目前邀里皮执教恒大
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! 申思当年作为上海国际队球员出战末代甲!

! 申思为上海幸运星俱乐

部的小球员们授课

本版图片 记者 周国强 摄
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